

La Mujer en el Islam

En la Francia cristiana en 586 DC, una conferencia se llevó a cabo para discutir si la mujer es un ser humano con alma o no. Y si ella tiene un alma, ¿es de naturaleza humana o animal? ¿Y si su alma es igual al alma del hombre o no?

Al final, acordaron que ella tiene un alma. Pero es inferior porque solo se creó para servir a los deseos del hombre. Las almas de los espíritus de hombres cobardes y corruptos, son aquellos de los cuales se crean las mujeres.

Antes del Islam, los romanos y los árabes solían enterrar a sus hijas pequeñas porque ellos no querían tener descendencia femenina. Para ellos, las niñas causan desgracia y no son útiles cuando crecen. Simplemente las ponían en un hoyo y las cubrían con tierra

En nuestro mundo civilizado, hay 127 países en el Caribe y África occidental y América Latina que exportan mujeres. Y países de Europa occidental y América del Norte, también se ocupan del tráfico de mujeres. Donde las mujeres son explotadas de la forma más brutal, como el trabajo forzado y la prostitución.

Antes del Islam, todo el mundo trataba a las mujeres como criaturas inferiores Incluso en otras religiones ella no tiene dignidad ni humanidad. Por ejemplo, en India, la esposa es como una esclava en la casa de su marido. Podría perderla en un juego de azar o regalarla a sus amigos. Si su esposo muere, ella no puede casarse con nadie más. En muchos casos, la queman viva con el cuerpo de su esposo muerto.

También en China, el marido puede enterrar a su esposa con vida si ella lo desobedece. Si él muere, su familia la hereda y la posee como una propiedad.

La existencia de la mujer es la principal razón y fuente de crisis y destrucción en el mundo. 'La mujer es como un árbol venenoso, su apariencia es hermosa, pero cuando los pájaros comen de ella, mueren inmediatamente' (Sócrates)

Los sacerdotes juzgaban a las mujeres y las controlaban, y cuando lo deseaban, se deshacían de ellas. No me hablen de sus derechos. Queremos que ella sea exactamente como queremos. Queremos que cumpla con nuestros mandamientos. La poseemos. Es nuestra esclava. La mujer acusada

por su marido de adulterio es condenada a muerte incluso si él no tiene prueba.

La mujer, según el cristianismo y el judaísmo, es la razón de todas las desgracias. Ella es quien sedujo a Adán para cometer el pecado original.

Se menciona en la biblia: "El hombre dijo: la mujer que has puesto conmigo me dio una fruta del árbol y la comí"

Según el cristianismo, Dios castigó a Adán y a toda la humanidad por causa de Eva.

Pero en el Islam, tanto Adán como Eva cometieron el mismo error. Ambos son responsables Dios Todopoderoso dice en el Corán: "Pero Satanás les susurró a los dos"

Antes del Islam, el estatus de la mujer era como el de los animales o incluso peor. Podía ser quemada después de la muerte del marido, o ser enterrada viva, ser una esclava desde su nacimiento hasta su muerte. Por ejemplo, el testimonio de la mujer no fue aceptado en ningún tribunal con respecto a ningún asunto. Incluso cuando se trataba de sus asuntos más privados, como su honor.

En la creencia judía, si el hombre acusa a su esposa de adulterio o si la acusa de no ser virgen cuando se casa con ella, su testimonio no se toma en cuenta. Se enfrenta a un juicio solo de acuerdo al testimonio del hombre. Si su familia no podía probar su inocencia, incluso si ella era realmente inocente, entonces, el tribunal la declararía culpable y ella sería ejecutada.

En el Islam, si un hombre acusa a su esposa de adulterio, y jura cinco veces que dice la verdad y la mujer jura cinco veces que ella es inocente, entonces ella será considerada inocente. Si un hombre extraño acusa a una mujer de adulterio y entonces no puede probarlo o traer testigos para confirmar su acusación, él será castigado con 80 latigazos. Sé que es un castigo severo, pero mantener la dignidad y el honor de la mujer musulmana es más importante. Es un asunto serio. La mujer no fue creada para la ciencia, la sabiduría, el pensamiento, el arte o la política.

En el Islam, la educación es obligatoria, tanto para hombre como para la mujer. Había una mujer en el tiempo del Profeta Muhammed (la paz sea con él), ella acudió al profeta Muhammed para discutir con él un asunto religioso y un versículo coránico fue revelado especialmente para esta ocasión para explicar este asunto.

El capítulo Coránico que contiene este versículo se llama Suret Al-Muyadalah. "El Alegato" porque la mujer siguió suplicando al profeta

Muhammed (la paz sea con él), tener un veredicto, así que Allah envió este versículo para esta situación específica.

En cuanto a la Biblia, encontraremos versículos que prohíben a las mujeres hablar en las iglesias. "Deja que tus mujeres guarden silencio en las iglesias porque no les está permitido hablar, pero se les ordena que obedezcan, como dice la ley; y si aprenden algo que pregunten a sus maridos en su casa, porque es una vergüenza que las mujeres hablen en la iglesia" "La mujer en el período menstrual causa mal augurio, muerte y destrucción. Ella hace que todo lo que está a su alrededor esté sucio "(Levítico 23 19:15).

En mayo de 2013, algunas mujeres protestaron contra la vieja tradición hindú de detener a mujeres en graneros durante su ciclo menstrual para evitar la impureza. Más de 24 mujeres mueren cada año debido al frío y las enfermedades durante el tiempo de la detención.

En el hinduismo, el judaísmo y el cristianismo, una mujer pasa por períodos de impureza por lo que se convierte en una maldición, incluso su esposo se vuelve impuro por ella, y todo lo que ella toca.

En el Islam, no existen tales tonterías. La esposa del profeta mencionó que solía preguntarle dónde comió para comer en el mismo lugar. En el Islam no hay lugar para las supersticiones de impureza y maldición.

Según la Biblia, el hombre puede hacer un voto y cumplirlo en cualquier momento, pero que la mujer tiene que pedirle permiso a su padre o esposo para poder hacer un voto.

En el Islam, es normal que un hombre o una mujer hagan un voto en público o en privado y pueden cumplir el voto como quieran. Si alguno de ellos no pudo mantener sus votos, ambos tienen que dar la misma expiación alimentando a 10 personas pobres. Es una regla clara e igual para ambos.

"De una mujer se originó el pecado y por ella todos morimos" (Eclesiástico 25:24)

El adulterio es un pecado en todas las religiones, pero tiene diferentes definiciones en cada una de ellas.

En el Corán, un hombre y una mujer que tienen una relación sexual fuera del matrimonio ambos son adúlteros. El castigo es el mismo para ambos. Final de la historia.

Mientras que en la Sagrada Escritura (del Judaísmo) una relación solo se considera adulterio en el caso de que la mujer esté casada. En ese caso, los niños son considerados bastardos y sin hogar. En cuanto al hombre si estaba casado y él tiene una relación con una mujer, no se considera adulterio y sus

hijos son legítimos. ¿Por qué es eso? Porque en el judaísmo una mujer casada es propiedad de su marido. Entonces, cuando un hombre comete adulterio con una mujer casada, está violando la propiedad de otro hombre, por lo que debe ser castigado. Pero si él es casado y se acostó con una mujer soltera, entonces él no está violando la propiedad de nadie.

Estos son estándares tremendamente insultantes contra la dignidad de mujer.

El matrimonio y la familia son importantes en todas las religiones.

En el Islam y en una descripción muy breve y elocuente, Allah dice: "Y de sus signos es que él las creó de ustedes mismos compañeras para que encuentren tranquilidad en ellas y él colocó entre ustedes amor y misericordia. De hecho, en eso hay signos para todas las personas que reflexionan"

Así es el matrimonio en el Islam.

Pero, ¿qué pasa con el judaísmo y el cristianismo? Es como un contrato de propiedad. El Talmud dice:..."Los artículos del hogar, incluso las migas de pan sobre la mesa, son de su marido si ella invita a alguien a su casa y lo alimentara, ella estaría robando a su marido" Por eso, incluso la mujer más rica se queda sin un centavo al casarse, Incluso sus decisiones y su carácter son propiedad de su marido. Ella no puede hacer nada sin su aprobación. Ni siquiera puede ir a la corte si la oprime.

Lo que es increíble es que una mujer solía pagar al hombre una dote. Ella tomaría del dinero de su padre para pagarle. Por eso los hombres no querían tener hijas.

En el Islam, es todo lo contrario. Un hombre debe pagar la dote a la mujer. Solo ella puede especificar la cantidad de la dote que quiere. Después del matrimonio, cada uno de ellos son financieramente independientes

En la Biblia, la mujer nunca puede heredar por una simple razón, porque ella es parte de la herencia, sea ella es esposa o madre. Si es hija, puede heredar en caso de que no tenga hermanos. Si tiene hermanos, entonces ella no puede heredar en absoluto. Y los hermanos no deberían darle nada de su herencia.

En el Islam, en algunos casos, algunas mujeres heredan más que el hombre y a veces exactamente como él y otras veces la mitad de lo que hereda, de acuerdo a la conexión familiar con el difunto. El fallo final puede parecer injusto a veces, que ella hereda la mitad de lo que el hombre hereda, pero

no es injusto, porque la mujer en el Islam debe ser mantenida por el hombre toda su vida y él lleva toda la responsabilidad de mantenerla.

Incluso ahora en nuestro tiempo moderno los nuevos sacerdotes hacen lo que quieren con la mujer. Ellos la controlan y la juzgan. Ella es una mercancía, una herramienta, un medio. Decidimos por ella lo que debe hacer. Solo nosotros podemos hacer eso. Cuando la biblia católica dice directamente que "el nacimiento de una hija es una pérdida"

El profeta Muhammed (la paz sea con él) dice: "Quienquiera que tenga tres hijas y sea paciente con ellas y las alimente y las vista, ellas le protegerán del fuego en el día de la resurrección"

Mientras que el Talmud dice: "la mujer no puede poseer nada y todo es propiedad de su esposo. Los artículos del hogar, incluso las migas de pan en la mesa son de él, si ella invita a alguien a su casa y lo alimenta, estaría robando a su marido "

El Corán dice "Y de las esposas es similar a lo que se espera de ellos según lo que es razonable"

También dice "no es legal que heredes mujeres por compulsión".

Y dice "para las mujeres es una parte de lo que han ganado"

Mientras que la Biblia dice "de una mujer se originó el pecado y por ella todos morimos"

El Corán dice "no busques ningún medio contra ellas" y dice "y vive con ellas en bondad"

Muchos occidentales creen que el Islam es una religión que oprime a las mujeres. Un sorprendente número de mujeres se están convirtiendo al Islam especialmente en América y Europa. Las mujeres representan más del 70% de los conversos al Islam.

La pregunta es, ¿cuáles son los motivos para que las mujeres modernas de Estados Unidos y Europa se conviertan al Islam?

Hay razones personales vinculadas a las mujeres mismas, porque no están satisfechas con las religiones en las que fueron criadas

Entonces comenzaron a leer sobre las religiones hasta que encontraron el Islam. Y se sintieron atraídas por el Islam debido a lo que describieron, como su lógica, especialmente con respecto a su filosofía hacia las mujeres.

Muchos de ellas expresaron su atracción por los derechos que el Islam le proporciona a las mujeres Islam después de corregir los estereotipos negativos que tenían previamente y que a menudo asociaba a las mujeres musulmanas con la opresión, la violencia y la sumisión a los hombres.